
2023年音美备课组工作总结(模板6篇)
总结是指对某一阶段的工作、学习或思想中的经验或情况加
以总结和概括的书面材料，它可以明确下一步的工作方向，
少走弯路，少犯错误，提高工作效益，因此，让我们写一份
总结吧。相信许多人会觉得总结很难写？以下是小编精心整
理的总结范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需要的
朋友。

音美备课组工作总结篇一

为了丰富同学们的课余生活，让同学们在竞争中寻欢乐的运
动，展现个人的特长，激发我系学同对体育活动的热情，培
养同学们的团结协作精神，为了促进同学之间友谊的发展，
提高自身素质及培养团结协作的精神，我系学生会特此开展
首届“机械系趣味运动会”。

本次运动会是以“团结、合作、拼搏、竞争”为主题，本届
运动会共有16个班级，参赛项目分为集体赛和个人赛，是一
次规模较大的运动会。在广大师生的共同努力下，经过一周
紧张的激烈角逐，我们的运动会已经取得圆满成功,这些都得
力于全体师生的大力支持。

首先是系部领导从运动会的筹备到召开一直都非常的关注，
特别是__主任和__辅导员为本次趣味运动会提出了许多合理
化的建议，为这次运动会的成功召开提供了有力的保障。

体育组精心设计比赛形式与项目，做好各项赛前准备;在4月
上旬就将秩序册发放到各班，并利用体育课和课余时间协助
各班训练，精心准备运动会所需器材;裁判长组织裁判员认真
学习裁判规则。各裁判员忠于职守、在运动场上坚持公平、
公正的原则做好裁判工作，保证了运动会的顺利进行。



系学生会团总支组织部成员抱着照相机在整个校园里忙个不
停，拍摄运动会精彩场面，让这欢乐的一刻成为永恒。并及
时在校园网上进行了宣传报道。

所有后勤岗的两会干部们服务态度热情、周到，能让学生高
兴而去，满意而归，既给学生提供了方便，又确保了安全。

尤其是全体班主任对本次运动会非常重视。赛前积极组织学
生加强训练，做到耐心指导，训练到位，准备充分。

在整个运动会期间，各班主任老师认真组织学生参赛、观看
比赛、投稿、喝彩，秩序井然，气氛相当热烈。赛场上，全
体运动员继承了“友谊第一、比赛第二”的优良传统，发扬了
“更高、更快、更强”的奥运精神，使运动会取得了可喜的
成绩。特别值得一提的是：整个运动会没有出现一件安全事
故。每一次大会结束后，班级所处的场地没有一片垃圾，这
全得力于各班主任的组织和管理工作做得相当到位。

(一)开展情况

此次活动在相应的时间段顺利开展，各系积极参与。在活动
开展过程中出现小意外，但未能影响整个活动的进行。

(二)成绩经验

(三)存在的问题和教训

1、此次活动在计分过程中出现的意外事故，原因是为能精确
时间，导致比赛两方出现小的争端。但通过合理的调节，在
比赛过程中没有较大的影响。

2、参赛人员比较多，统筹分数时，出现工作人员不够，另一
个原因出在对小组负责任人的工作交待的泄露不完整。



3、活动现场显得冷清，除了参赛人员的热情参与外，现场观
众稀疏，热情不高涨，从而导致趣味运动会的第二个自由组
队环节无法进行，直接结束活动。最后是在现场上未能积极
的 调动气氛，导致活动现场氛围不足。

(四)总结

1、广义上，这次的活动是成功的，活跃了校园气氛又轻松了
校园生活;在活动实施的过中，学生会干事的工作效率的得到
提高和锻炼，也提高我系学生会的影响力。

2、部分干事缺乏主动能力

一、活动情况

1、趣味运动会所举办的项目较多，且娱乐性较强，能够吸引
大家参加，同时，以娱乐为目的的趣味运动会更让大家在玩
的过程中锻炼了身体。

2、本次趣味运动会增进了院系学生会体育部之间的联系，是
院系学生会体育部之间的配合加强。为以后举办大型活动积
累了更多的经验。

二、不足之处

1、本次趣味运动会的准备不够充分，因此，在一些比赛的具
体细节方面考虑得不够周全，从而导致在运动会的进行过程
中，出现一些细节上的失误。

2、实现的赛程和赛事组织考虑得不够完善，因而在过程中出
现了一些赛程方面的问题。这在以后的工作中需要避免，不
可以出现类似的错误。



音美备课组工作总结篇二

1、凡用公款购买的健身或文体器材、用具、物品等所有权均
归学院所有，离退休工作处行使管理权，个人只有使用权。

2、达到一定经费数额购买的单件物品，必须进行财产登记，
学院将不定期组织检查核实物品，并对不在位公物究明因由。

3、比较贵重的器材公物一律不借出，确因情况非常特殊，如
学院大型活动、往来单位及团体重大活动等不得已须外借的
情况，须办理相关借用登记和归还手续。

4、活动室一切健身器材、体育设施、棋牌用具、娱乐设备及
公物，仅供我院离退休人员休闲、娱乐、学习、训练、练习
之用，请勿随意挪动位置，确有必要，再做适当整体调整。
保持活动室的`整洁和宁静，尊重管理人员的劳动和人格。

5、活动室的文体用具原则上不外借，确因需要，须办理借用
审批手续，按时归还。

6、对于我院老年活动集体项目、团队训练、练习、表演、比
赛等需配置队员个人保管使用的如：剑、拍等及其它相应必
用品，由本人和该团体负责人提出申请，老协文体部核实。
单件费用达到学院规定须办理物资登记手续的物品，须缴纳
该件购买经费的百分之二十的押金，（押金按四舍五入逢50
元及其倍数，归还后退还押金）并办理相应领用手续。若学
院进行财产检查时，应积极配合，不得借故搪塞。如若遗失，
按组织程序解决。

7、对于文体活动易耗品，随用随借，不得多领冒领囤积。用
后及时归还。



音美备课组工作总结篇三

1、实验室工作档案管理更加规范。为规范实验室的管理，整
理好各种资料，实验室把每年的工作档案做进一步的整理和
充实，装订成册、分类存放，便于查阅，成分发挥了档案在
实验室工作中的作用。

2、严格了借还手续，按照学校要求，学校领导的指示，我校
始终以《教学仪器借还制度》为准则，严格了借还手续，各
任课教师使用仪器及时登记，用后督促归还，并检查仪器的
使用情况，校外人员借用必须经校领导批准方可借用。

3、定期检查和维护，我们对教学器材实行定期检查和维护，
每月进行一次，学期末清查一次。夏季气温高，空气湿度大，
每周检查一次，开橱开窗通风，将怕湿的仪器进行晾干，以
防霉变和生锈。损坏的仪器能维修的及时维修，保证不耽误
教学需要。

1、组织、计划完善为实验教学提供了有力地保证。学校为开
展好实验教学，专门安排分管领导进行专项检查，遇到问题
现场办公，就地解决。每学期初，我们都依据教材的变化情
况，修订实验教学计划，鼓励教师自制教具，以便更适应新
形势下实验教学的需要。

2、积极配合任课教师，给他们准备好所用的仪器和材料，使
他们能按时上课。对掌握不准的实验预先试做一下，看是否
成功，然后再课堂上做，以确保实验成功率。

3、狠抓了实验教学的开出率和合格率。为促进素质教育的开
展，培养学生的动手操作能力，学校狠抓了实验教学的开出
率和合格率为检查学生的实验情况，激发学生的实验兴趣。

4、继续做好仪器室安全工作。 定期地对仪器室工作进行检
查，及时消除安全隐患。



音美备课组工作总结篇四

以记载，对已破损的器材要及时注销，使帐物相符。

按类将各种器材分类存放，以便于快捷方便地取用各种器材。

平时注意各种器材的使用安全，注意防

火防盗防潮。发现情况及时处理，并向主管领导汇报。

的清洁与卫生；

一学期来，严格按照体育室的管理规定操作，全部器材完好
无损。学校体育资源得到合理有效的利用，保证体育教学、
训练、竞赛正常有序地进行。

音美备课组工作总结篇五

体育器材室是教师、学生进行各项体育活动所需的器材存放
处，是体育课及课外体育活动进行身体练习的主要来源。因
此，要高度重视体育器材室管理建设，配置必要的器材和设
备，确保学校正常体育课及体育活动，为学生进行各项体育
活动创造了良好的条件，特制定器材室计划。

1、建立器材管理明细账，做好账物相符。

2、检查固定器械，发现损坏要及时维修，防止伤害事故的发
生。

3、加强对海绵垫等器材的防腐处置，应经常检查或更换存放
位置。

4、定期清点器材，做到帐物相符，对损坏、低值易耗的器材
填写单据，上报注销，根据器材的损坏程度提出维修和购置



计划，对丢失物品及时登记。

5、做好体育器材室卫生，做到地面、器材架干净，无尘土，
空中无灰网，经常通风，保持室内干燥。

6、经常对各种器材进行检查并及时进行维护与保养，做好各
种防护措施。

马家砭中学

20xx年1月

音美备课组工作总结篇六

由于我校体育器材的配备很多，但原来根本就没有被系统管
理，所有的器材推在一起，可以用脏、乱、差三字形容。刚
开始，看到一堆堆的器材又脏又乱，自己也从来没有接触过
这方面的工作，我真是暗暗叫苦；再加上要迎接镇、市、省
级的检查，平时还有一大推其他的工作，真是晚上做梦都在
想咋样管理好。经过自学，请教别人，观摩视屏等方式。一
学年已结束,在上级领导的安排指导下,顺利的完成了工作。
为了今后更好的完善管理本室,更好的开展工作,现就过去的
工作进行总结。

1、学校各项体育器材,分类摆放,造册登记管理。

2、教师上课所用器材,需办理登记手续,课后按数按量归还,
放回原处。

3、课余时间,需用器材,应办理借出手续,并按时送还,如有遗
失损坏,追查责任,按价赔偿。

4、对学校的各种体育器材,能做到每期全面查点一次,并逐年
购置和自查,按上级规定的器材要求达标。



5、做到不定期的对体育室进行室内卫生,保持室内整洁。

6、天天登录功能室管理平台,建立专用帐册,账物相符。

7、掌握设备性能,使用方法,能排除一般故障,保证设备正常
工作,要定期对电器通电驱潮,检查,保养.有关教师必须了解
设备性能,掌握设备使用方法,严格操作规定,使用时若设备发
生故障,应及时报告管理人员。

当然，在管理工作中还存在做一些不足之处。（1）工作繁忙
的时候，就对管理产生倦怠，甚至想不管。（2）需要学习的
知识还有很多，工作也做的不够细致。

在今后，我会改变自己不对的地方，努力学习各种管理知识
争取把体育功能室管理的更好，真正为学生、教师服务。

鲁城中小 2016.2


